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Pela 11ª vez consecutiva, não há ganhadores do prêmio principal da Mega-Sena. O concurso
2463 foi sorteado na noite desta 3 quarta-feira (16) pela Caixa Econômica Federal, em São Paulo,
com valor total de R$ 156.987.854,95.
Desta forma, a estimativa de 3 prêmio total para o concurso 2464, no próximo sábado (19), é de
R$ 190 milhões.
Os números sorteados no Espaço da 3 Sorte, na avenida Paulista, foram: 11 - 16 - 31 - 37 - 42 -
51.
No total, 281 apostas acertaram 3 cinco dezenas e receberão R$ 51.216,19 cada uma. Outras
20.541 marcaram a quadra e ganharão R$ 1.000,90 cada.
Lotérica Bola Sete, 3 na zona leste de São Paulo, ficou cheia de jogadores durante todo o dia -
Rivaldo Gomes/Folhapress  
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Rachael "Raygun" Gunn pede desculpas à comunidade de
quebra-cabeça sua primeira entrevista desde a polêmica
aparição nos Jogos Olímpicos  de Paris

A breakdancer australiana Rachael "Raygun" Gunn fez uma desculpas à comunidade de quebra-
cabeça mundial enquanto afirmava que seu "registro  fala" sobre ser a melhor B-girl da Austrália,
sua primeira entrevista sentada desde a sua aparição polêmica nos Jogos  Olímpicos de Paris
que fez manchetes globais.
Gunn estava no centro de uma onda internacional de polêmica depois de ser eliminada  na fase
eliminatória do evento por sua rotina de performance que incluiu saltos de cabriola como um
canguru e batendo  no chão.
A entrevista completa será exibida no The Project na noite de quarta-feira, mas um excerto da
entrevista pré-gravada publicada  no news.com.au mostrou Gunn fazendo uma desculpas à
comunidade de quebra-cabeça, depois que a crítica danificou a reputação da forma  de arte.
"É muito triste ouvir essas críticas", disse ela ao apresentador do The Project, Waleed Aly.
"E eu me desculpo sinceramente  pela reação negativa que a comunidade experimentou, mas
não posso controlar como as pessoas reagem."
Quando perguntada por Aly se ela  acha que é a melhor breaker feminina do país, Gunn, que é
acadêmica na Universidade de Macquarie, disse: "Acho que  meu registro fala disso."
Elle également parlé de la réaction à sa performance et de ce que cela a ressenti, ce  qui a vu
Gunn poursuivie dans la rue par des reporters.
"C'était vraiment sauvage", a-t-elle déclaré.
"Si des gens me poursuivent, que  dois-je faire ? Mais cela m'a vraiment mis dans un état de
panique."



Cela fait suite à une déclaration publiée sur  les réseaux sociaux où Gunn a décrit la réponse à sa
performance comme "dévastatrice".

Gunn remercie les partisans mais ajoute qu'elle  ne réalisait pas que son
entrée "ouvrirait également la porte à tant de haine, qui a malheureusement
été assez dévastatrice"

"Bien  que je sois sortie et m'amuse, je l'ai pris très au sérieux. Je me suis entraîné dur pour les
Jeux  olympiques et j'ai donné mon maximum, vraiment."
La briseuse a ajouté qu'elle resterait en Europe pendant quelques semaines et "serait heureuse 
de répondre à plus de questions à mon retour en Australie".
Gunn a perdu tous ses combats de qualification par un  score combiné de 54-0, ce qui a provoqué
une réaction hostile à sa performance et à son apparence en ligne  et dans certains médias grand
public.
– avec Australian Associated Press.

Quinto Diálogo de Alto Nível China-União Europeia sobre
Ambiente e Clima se Realiza Bruxelas

O quinto Diálogo de Alto Nível  China-União Europeia (UE) sobre Ambiente e Clima foi realizado
na terça-feira Bruxelas, com os dois lados concordando aprofundar  a cooperação verde.
O vice-primeiro-ministro chinês, Ding Xuexiang, e o vice-presidente executivo da Comissão
Europeia, Maros Sefcovic, realizaram o diálogo.

Reconhecimento da  Importância da Cooperação entre a China e a UE

Ding Xuexiang destacou que a China sempre reconheceu o papel crucial da  Europa no mundo
multipolar e considera a UE uma prioridade importante para a diplomacia de grande país da
China com  características chinesas, além de ser uma parceira importante para alcançar a
modernização chinesa.
"Precisamos trabalhar conjunto para implementar os importantes  consensos alcançados pelos
líderes da China e da UE, promover uma cooperação mais frutífera na transformação verde e
consolidar o  impulso das relações estáveis e sólidas entre a China e a UE", disse Ding.

Compromisso da China com a Transição Verde

Ding  Xuexiang disse que a China implementou com firmeza sua estratégia nacional para lidar
com as mudanças climáticas, alcançando resultados notáveis  no desenvolvimento verde e de
baixo carbono. Ele observou que a China se tornou um importante participante, contribuidor e
líder  na construção da civilização ecológica global.
"Isso não é o que os outros querem que façamos, mas o que precisamos fazer",  disse Ding.

Chamado para Aprofundar a Cooperação China-UE na Transformação Verde

Ding Xuexiang destacou que a China e a UE compartilham amplos  interesses comuns e um
amplo espaço para a cooperação na transformação verde. Ele enfatizou que ambos os lados
devem aproveitar  totalmente o mecanismo de diálogo de alto nível, buscar pontos comum e
deixar de lado as diferenças, manter o  impulso positivo da cooperação ambiental e climática e
aprofundar a parceria verde entre a China e a UE.
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"Precisamos aproveitar o  potencial de cooperação áreas-chave e fortalecer o aprendizado mútuo
áreas como energia verde, tecnologias verdes e de baixo  carbono, controle da poluição por
plásticos e gestão ambiental química", disse ele.

Posição da China sobre Tarifas sobre Veículos Elétricos

Ding Xuexiang  expressou sua esperança de que a UE aumente a consistência de suas políticas
ambientais, climáticas e de cooperação econômica e  comercial com a China. Ele pediu que não
sejam estabelecidas barreiras verdes que interfiram na cooperação econômica e comercial
normal.
"Os  dois lados devem resolver os atritos comerciais por meio de diálogo e consultas. A China
está firme sua determinação  de salvaguardar seus interesses legítimos e legais", disse ele.

Posição da União Europeia

Maros Sefcovic, vice-presidente executivo da Comissão Europeia, apreciou as  fortes medidas e
os resultados notáveis da China na promoção do desenvolvimento verde e de baixo carbono. Ele
observou que  o lado da UE está disposto a aprofundar a cooperação com a China áreas como o
combate às mudanças  climáticas e a proteção do ambiente ecológico.
Ele também observou que a UE atribui grande importância ao desenvolvimento do setor de 
veículos elétricos e está disposta a tratar adequadamente as diferenças com a China por meio do
diálogo.
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